

## **Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl**

in der Gemeinderatssitzung vom 14. März 2019  
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

**Betrifft: Schmutzkübelkampagne Seiersberg**

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl,**

die Kleine Zeitung berichtete am 12. März von Ihrer stetigen Beraterin Claudia Babel und ihrer Schmutzkübelkampagne gegenüber der Shopping City Seiersberg. Sie reagierten und kündigten an, Ihre Zusammenarbeit mit Babel ein weiteres Mal zu beenden. Der Kleinen Zeitung liegen weiters Unterlagen vor, die eine Kooperation Babels mit hochrangigen Beamten der Stadt Graz belegen. Sie kündigten eine magistratsinterne Untersuchung an.

1. Waren Sie über die Kampagne Babels informiert?
2. Wie können Sie als Chef der Grazer Volkspartei und Bürgermeister der Stadt nicht mitbekommen, woran Ihre Mitarbeiter arbeiten?
3. Wann wollen Sie eine Untersuchung zur Thematik starten? Bis wann soll diese abgeschlossen sein?
4. Wer soll eine magistratsinterne Untersuchung leiten und wie wollen Sie diese durchführen?
5. Haben Sie vor, den Stadtrechnungshof mit der Prüfung zu beauftragen / mit einzubeziehen?
6. Haben Sie vor, Licht ins Dunkel zu bringen und jegliche Verträge / Geldflüsse zwischen Stadt und Claudia Babel offen zu legen?  
Wenn nein, wie wollen Sie dann Transparenz in die Sache bringen?